

学校便り

片浜小中一貫教育目標

心豊かにたくましく高め合う

片浜小教育目標

仲よく元気にみんなとのびる片浜っ子

片浜小経営方針

学校でだれもが自分らしく輝くために

令和6年11月28日



# 片浜小だより

No. 9

沼津市立片浜小学校

2学期も残り約1か月となりました。

校長より

今年度の片浜小学校の校内研究テーマは、「主体的に学びを深める授業づくり」です。これは、子供たちの実態をもとに沼津市学校教育基本構想や教師の願いを合わせて考えたテーマです。素直で好奇心旺盛な片浜小の子供たち。日常生活においては積極的に自分の考えを述べる姿があります。だからこそ学びたいことにストレートに向かう姿を授業においてもっとみたいと考えています。多様な意見のよさを知り、互いのよさを積極的に生かして、合意形成を図ることのできる子供たちを育てたいと考えました。子供たちが自分らしく学習を進めるために授業ではクロームブックで意見を共有したり誰かの疑問をみんなで解決したりしています。友達の話聴いて、「あ～そうか!」「同じ意見です」などつぶやく姿も見られます。あと1ヶ月で今年も終わります。子供の意見や考えを生かして学習をまとめていきたいと思えます。

12月1日は「地域防災の日」です

教頭より

12月1日は「地域防災の日」です。この日を基準日として、地区で防災訓練等を実施するところもあるかと思えます。10月26日・27日には、地区で防災キャンプも実施されました。自分と自分の大切な人の命を守る知識を学ぶことや地区内で家族以外に頼れる大人の存在を知ること、防災訓練に参加する大きな意義です。実施される場合には、積極的に参加できるとよいと思えます。また地区で実施されない場合も家庭内での防災を見直す機会としてください。

学校評価アンケートについて

教務部のお知らせ

今年度、本校では学校教育目標達成に向けて諸活動を実施しています。重点として「わかった・できた」が実感できる授業、「わたしがやります・役だって気持ちがいい」と思える特別活動、「最後までやりきった・今日も楽しかった」と感じる体育・安全教育に取り組んでいます。

1学期末に行った児童の校内学校評価アンケート結果を配布します。児童の評価で明らかになった課題改善に向けて、現在も取り組みを進めています。2学期については、保護者の皆様にも本校の教育活動について評価をいただき、今後の活動についての検討を進めて参ります。別紙にて配布します「**学校評価のお願い**」に対して、是非ご協力ください。

2学期のまとめをしっかりと！

知育部のお知らせ

学習のまとめをしっかりと行いたいと思えます。そのために、まず、**学習の準備**をきちんとすることが大切です。また、宿題や課題をきちんと提出する、忘れ物をしない、学習に必要なものは持ってこないなど、「**学習のきまり**」をお子さんと見直して、落ち着いて学習できるようご協力ください。

3～6年生は書写で書き初めの練習をします。忘れ物がないように、声かけをお願いします。

安全・安心のための取組をしています

徳育部のお知らせ

いじめ対策委員会を開き、各学年での子供たちの表れについて教職員間で共通理解しました。

12月に入ると5時間日課が多くなります。下校時刻が早くなり、子供たちの自由な時間も増えるかと思いますが、**ルールを守り安全に過ごせるように**指導していきます。ご家庭でも、暗くなる前に帰ることや安全に歩道を歩くこと、誰とどこで遊ぶかを報告して遊びに行くことなどを徹底できるように、お子さんに声を掛けてください。

また、これから寒くなり暖かな服装をしてくるようになりますが、**安全に配慮した服装**、身だしなみとなるよう、合わせて声掛けをお願いします。

## 運動にふさわしい服装を！

体育部のお知らせ

寒くなってきました。体育の時には、防寒のため上着を着る、体が温まったら上着を脱ぐなど**子供たちが考えて調整ができるように**していきたいです。体育の授業のある日には御家庭でも運動する際に動きやすい上着を選んで登校する等、運動に適した服装ができるよう配慮をお願いいたします。

## 計算、漢字、カタカナできるように頑張っています！

1年生のお知らせ

繰り上がりや繰り下がりのある計算をしています。「できた、わかった。」の声が多く聞こえるようになりました。指を使わなくても頭の中で計算ができるようになると、もっと「楽しい！」と感ずることができず。そのために、授業では**繰り返して計算練習**を行っていきまず。漢字やカタカナも1回書いただけでは、なかなか覚えることができません。**習った字は、進んで使うよう**にして、自信をもって書けるようにしていきます。

## かけ算九九をマスターしましょう！

2年生のお知らせ

町探検とさつまいも掘り体験を終え、どちらも学校の授業だけでは学べない貴重な体験をすることができたと思ひます。子供たちは、国語の学習と関連させてお礼の手紙を書きました。算数では、毎日かけ算九九の暗記に励んでいます。かけ算九九では、「**上がり九九**」「**下がり九九**」「**ぼら**」が、**すらすら言えるよう**に繰り返し練習したいです。かけ算九九が、いつでも正しく言えるようになることを目指してほしいと思ひます。

## 書写で、書き初めの練習をします。

3年生のお知らせ

先日の社会科見学では、子供たちは熱心にメモを取り、学習のまとめとしての新聞作りに生かすことができず良かったと思ひます。持ち物の準備等ありがとうございました。

**12月4日(水)と6日(金)の2回の書写で、書き初めの練習**をします。書き初め用紙は学校で用意しますので、その他の持ち物の用意をお願いします。

## 2学期の終わりが近づいてきました。

4年生のお知らせ

12月には、書写で書き初めの練習を行います。**書き初め用の筆などの準備**をお願いいたします。実施する日が近づきましたら、子供たちに知らせますので、早めのご準備をよろしくお願ひします。

また暗くなるのが早くなりました。放課後に公園で遊んでいる話をよく聞きます。ぜひ、**暗くなる前に帰るよう**、お家でも話をしてみてください。

## 2学期のまとめ

5年生のお知らせ

自然教室が無事に終了しました。事前準備等の協力ありがとうございました。

2学期のまとめの時期になります。2学期に学習した漢字の定着を図るために、**漢字テストに繰り返し取り組む**ことにしています。確かな定着を図るために、家庭での見守りをよろしくお願ひします。

また、**SNSの利用**について、子供たちの話を聞いていると心配な部分があります。今一度、子供たちの利用の仕方について、必要に応じて指導や管理をお願いします。

## リーダーとして行動しました

6年生のお知らせ

リーダーとしてのぞんだ浜風ゲーム集会在無事終了しました。下級生の面倒を見ながら最後のゲーム集会を楽しむ姿が見られ頼もしかったです。12月には、書写で書き初めの練習を行います。**書き初め用の筆と下敷きの準備**をお願いいたします。また、6年生は外で遅い時間まで遊んでいる話を聞きます。不審者情報もありますので、ぜひ、暗くなるまでには家に帰るよう、お声がけください。